

先輩職員インタビュー

事務官（共通）



金沢公共職業安定所
職業相談第二部門 御館 智子
(令和4年4月入省)

労働局を選んだ理由は？

私が労働局を選んだきっかけは大きく分けて2つあります。まず1つ目は、大学時代に授業等を通して労働行政に興味をもったことです。特に、失業給付や職業相談・職業訓練制度等の失業に対する支援（雇用のセーフティネットとしての役割）に関心を持ち、そのような仕事に携わりたいと考えました。

もう一つは、何か人の役に立てるやりがいのある仕事をしたいと思っていたことです。

労働局では、労働行政に携わること・人の役に立つ仕事をする事の両方ができると思い、志望しました。

仕事をしている中で大変なこと

訪れる方によって抱えている問題や背景などが様々なので個々に応じた対応が必要であり、対応の仕方が一つではないことです。また、様々なケースが存在するので例外的な事例などもあり、その都度要領や法律に照らし合わせて検討が必要です。一人で解決できない場合や不安な場合には上司へ相談し、解決につなげます。

対応できた時は一つ成長した感じがしてとても達成感があります。大変なこともありますonyariがいらあります。